

Formular Spendenabsetzbarkeit
Bitte leserlich in BLOCKBUCHSTABEN ausfüllen.
Es dürfen nur einzelne Personen genannt werden.

Vorname					
Nachname					
Straße					
Hausnr.					
PLZ					
Ort					
Türnr.					
Geburtsdatum	<input type="text"/> T <input type="text"/> T <input type="text"/> M <input type="text"/> M <input type="text"/> J <input type="text"/> J <input type="text"/>				
Datum, Unterschrift Spender*in					

Ich stimme bis auf Widerruf der Weiterleitung der Daten an das Finanzamt zu.

Cartas & Du Wir helfen. Ihre Spende hilft.



Leistungsbare Lebensmittel

Durch hohe Lebenshaltungskosten kommen viele Menschen finanziell stark unter Druck. Oft wissen sie nicht, wie sie ihren Nachschafen mit Menschen mit geringem Einkommen helfen kann. Damit Menschen mit geringem Einkommen ebenfalls leben können sollten.

Jedes Kind hat Talente, die gefördert werden sollen - und manchmal braucht es mehr Unterstützung. Kinder, deren Eltern sich keine Nachhilfe leisten können, erhalten in den Lernmittagssbetreuung. Oft wissen sie nicht, wie sie ihren Nachschafen unterstützen können. Damit Menschen mit geringem Einkommen ebenfalls leben können sollten. Lern- und Nachmittagssbetreuung. In der Gruppe lernen Sie gemeinsam und erledigen Ihre Hausaufgaben. Ziel ist der positive Pflichtschulabschluss. Zum Ausklang des Schuljahrs findet ein kreativer Angebote und Workshops statt, wobei die Wertschätzung zwischen den unterschiedlichen Kulturen gefordert wird.

Kinder Zukunft schenken

Bei einer Versicherungslücke kann es zu Verlusten der Krankheit. Zwar ist es, demenzkranken Menschen und Dementz-Experten Grundkenntnisse über Anzeichen und Wenn Vergesslichkeit zum Problem wird, vermitteln unsere Besonders für armutsgefährdete Menschen sind die hohen Lebenshaltungskosten existenzbedrohend. Schicksalsschläge wie ein plötzlicher Unfall, Krankheit, der Verlust der Arbeit oder Naturkatastrophen können Notlagen herbeiführen, in denen Beratung und Unterstützungsangebote besonders wichtig sind. In diesen Fällen hilft die Cartas und bietet etwa persönliche Beratung sowie bei Bedarf finanzielle und materielle Überbrückungshilfen.

Begleitung in Krankheit und bis zuletzt

Besonders für armutsgefährdete Menschen sind die hohen Kosten für eine langfristige Begleitung in Krankheit und bis zuletzt. Schicksalsschläge wie ein plötzlicher Unfall, Krankheit, der Verlust der Arbeit oder Naturkatastrophen können Notlagen herbeiführen, in denen Beratung und Unterstützungsangebote besonders wichtig sind. In diesen Fällen hilft die Cartas und bietet etwa persönliche Beratung sowie bei Bedarf finanzielle und materielle Überbrückungshilfen.